

Ressort: Entertainment

Frau wegen Whitney Houston-Songs aus Flugzeug geworfen

Kansas City, 13.05.2013, 23:06 Uhr

GDN - Weil sie lautstark Lieder der verstorbenen US-Sängerin Whitney Houston zum Besten gab, wurde eine Frau aus einem Flugzeug der US-Gesellschaft "American Airlines" geworfen. Wie der lokale Fernsehsender KCTV 5 am Montag berichtet, musste die Maschine, die auf dem Weg von Los Angeles nach New York war, dafür in Kansas City zwischenlanden.

Auf einem Handy-Video eines anderen Passagiers ist zu sehen, wie die Frau aus dem Flugzeug geführt wird und dabei den Houston-Hit "I will always love you" sang. Laut Aussage einer Flughafensprecherin habe sie angegeben, unter Diabetes zu leiden. Nach einer Befragung wurde die Amateur-Sängerin wieder auf freien Fuß gesetzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13678/frau-wegen-whitney-houston-songs-aus-flugzeug-geworfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com